

Hoeveler

Neues/News 2024-01

Mauern, den 25.4.2024

Liebe Freunde, dear all,

Am 22. April Tagen jährte sich der Geburtstag von Immanuel Kant zum 300. Mal. Ein guter Anlaß meine Bilderserie „Wissen und Vernunft“ zu veröffentlichen, in der ich mich der Antike und der Aufklärung widme.

Der griechische Philosoph und Naturwissenschaftler Aristarch hatte 300 Jahre vor unserer Zeitrechnung das heliozentrische Weltbild konzipiert. Erst 1800 Jahre später beschrieb Nikolaus Kopernikus die Erde wieder als Trabanten der Sonne, nachdem wissenschaftliche und philosophische Erkenntnisse zusammen mit der Kultur der Antike in der Christianisierung gezielt vernichtet worden waren. Erst der Prozess der Aufklärung verhalf den Wissenschaften und dem Einzelnen zu mehr geistiger Freiheit.

Das geschah gegen erbitterte Widerstände von Kirche und Adel. Und es liegt wohl in der Natur des Menschen, dass auch in unserer Zeit und in Zukunft die Freiheit des Einzelnen weiter bedroht ist und sein wird.

Mit den nun vorgestellten Bildern will ich an herausragende Personen aus Antike und Aufklärung erinnern - in der Hoffnung auf bessere Zeiten für „Wissen und Vernunft“, denn diese Hoffnung stirbt zuletzt...

Die Bilderreihe kann auf [meiner Homepage](#) betrachtet werden, in deutscher oder englischer Sprache, sowie in meinem zweisprachigen deutsch/englischen Buch Hoeveler 18, [das über Amazon](#) zu beziehen ist. Eine Ausstellung ist derzeit nicht geplant.



Immanuel Kant: Nutze Deinen Verstand! Use your Mind!

April 22 was the 300th anniversary of Immanuel Kant's birthday. A good reason to publish my series of pictures "Knowledge and Reason", in which I dedicate myself to antiquity and the Enlightenment.

The Greek philosopher and natural scientist Aristarchus conceived the heliocentric world view 300 years before our era. It was only 1,800 years later that Nicholas Copernicus once again described the earth as a satellite of the sun, after scientific and philosophical knowledge, along with the culture of antiquity, had been deliberately destroyed during Christianization. It was only the process of Enlightenment that gave the sciences and individuals more intellectual freedom.

This happened against bitter resistance from the church and the nobility. And it is probably in human nature that the freedom of the individual is and will continue to be threatened in our time and in the future.

With the pictures now presented I want to remember outstanding people from antiquity and the Enlightenment - in the hope of better times for "knowledge and reason", because this hope dies last...

The series of images can be viewed on [my homepage](#), in German or English, as well as in my bilingual German/English book Hoeveler 18, which is [available via Amazon](#). An exhibition is currently not planned.

Viele Grüße und Kind Regards

Wolfdietrich Hoeveler

Die Datenschutzerklärung auf www.wolfdietrich-hoeveler.de gilt auch für diesen Newsletter. Abbestellung bitte per email an <mailto:wolfdietrich.hoeveler@live.de>.